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平成３０年度亀岡市いきいき長寿プラン推進協議会 会議録（概要版） 

（第２回会議） 

 

１．日時 

 平成３１年２月２１日（木） １３：３０～１４：３０ 

 

２．場所 

 亀岡市役所 ３階 ３０２・３０３会議室 

 

３．会議次第 

  １ 開会 

 ２ 協議事項 

（１） 亀岡市いきいき長寿プラン運用に関する PDCAサイクルについて 

（２） その他 

  ３ 閉会 

 

４．配布資料 

・資料１  第７期プランについて 

・資料２  第７期介護保険事業計画の運用に関する PDCAサイクル 

・資料３  亀岡市いきいき長寿プラン（亀岡市高齢者福祉計画・第７期亀岡市介護保険事業 

計画）実践一覧表 

・当日資料 「健康寿命をのばしましょう！」リーフレット 

  「介護保険給付費通知書」のサンプル 

  「介護保険事業者情報」 

 

５．出席者（敬称略） 

 ・松田 美智子【会長】   ・・・・・・天理大学 

 ・吉中 康子        ・・・・・・京都学園大学 

 ・飯野 茂【副会長】（欠席） ・・・・・・亀岡市医師会 

 ・前田 文義（欠席）    ・・・・・・亀岡市歯科医師会 

 ・岩田 庄司        ・・・・・・亀岡市薬剤師会 

 ・永田 一夫        ・・・・・・社会福祉法人 亀岡市社会福祉協議会 

 ・中川 國彦（欠席）    ・・・・・・亀岡市民生委員児童委員協議会 

 ・平井 峰子        ・・・・・・公益社団法人 亀岡市シルバー人材センター 

 ・細川 景子        ・・・・・・社会福祉法人 利生会 

 ・前渕 功（欠席）     ・・・・・・社会福祉法人 友愛会 

 ・西村 隆美        ・・・・・・亀岡ボランティア連絡協議会 

 ・山木 茂（欠席）     ・・・・・・亀岡市老人クラブ連合会 
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 ・西田 佳弘        ・・・・・・亀岡市自治会連合会 

 ・八木 愛子        ・・・・・・市民代表 

 ・仲  奈々子（欠席）   ・・・・・・市民代表 

 ・山田 政則        ・・・・・・京都府南丹広域振興局 

 

＜事務局＞ 

 ・亀岡市 健康福祉部 高齢福祉課 

 

６．主な協議内容 

【開会】 

（事務局） 

・ 開会挨拶、欠席者のお知らせ 

 

協議事項（１）亀岡市いきいき長寿プラン運用に関する PDCAサイクルについて 

（事務局資料説明） 

（事務局） 

 

【質疑応答】 

（委員） 

（委員からの質問事項） 

・ 資料３の３ページに在宅医療介護の連携推進について、③の連携に向けた基盤強化となって

いますが、かかりつけ医の先生の認識を徹底周知するのは大切なことですが、担い手は医師

だけでは不十分だと思いますので、他の業種の協力・連携を図るという文言が必要だと思わ

れるのですがいかかでしょうか。 

 

（回答） 

・ 本日の会議は、資料３の実践計画一覧表を事前に皆様にお目通しいただくということで、平

成３０年度上半期の実践内容を中心に記載しております。ただしプラン自体が３年毎に見直

しをするということなので、中長期的な課題も踏まえて計画を立てていることはご理解いた

だきたいと考えます。 

・ 計画表３ページの在宅医療サービスの基盤強化のことについては、事務局が健康増進課とな

っており、かかりつけ医を持つことの大切さの周知として医師会だけでなく、歯科医師会、

薬剤師会、ケアマネージャー、ヘルパー部会、デイ部会、訪問看護部会それぞれを取りまと

め動いているところなので、周知については各所属に行き届いているという認識です。 

 

（委員） 

・ 基本目標の亀岡市の特性に合わせた支援事業について書かれていますが、亀岡市の特性とは

具体的にどのようなものですか。 
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（回答） 

・ 人口は少ないが高齢化の進んでいる山間部、人口、サービスともに集約している住宅密集地

を抱えているのが亀岡市の特性の一つです。 

・ 山間部、住宅密集地を問わず要支援１の認定を受けている方が多い傾向にあります。認定を

受けていれば安心だという認識をお持ちの方が多いと思われ、サービスの利用率は５０％程

度というのが実態となっています。 

・ まずは専門職の方と一緒になって、必ずしも認定を受けなくても良いという意識づけをして

いく必要があります。専門職だけでなく、関係者が一体となって、意識づけから始めたいと

考えております。 

 

 

協議事項（２）その他 

（事務局説明）プラン冊子 

 介護保険施設について情報提供 

 

 

（事務局） 

・ 本日は慎重にご審議いただきありがとうございました。いただいたご意見につきましては今

後の事業推進に役立てていきたいと考えております。次回の会議につきましては、今回と同

様会長と調整の上改めて通知させていただきます。本日はありがとうございました。 

 

（事務局） 【閉会】 

（１４：３０終了） 


